



Mundo

NACIÓN

Dictadura desmantela la Residencia Episcopal de Matagalpa

La abogada Martha Patricia Molina, quien documenta los atropellos que sufre la Iglesia católica en Nicaragua, divulgó en sus redes sociales que “camiones de la dictadura sandinista están robando y sacando cosas de la curia de Matagalpa”.

Publicado Hace 2 días



RECIENTES

Avianca amplía oferta de vuelos hacia y desde Managua

Sin sobrevivientes: ¿Qué se sabe del choque aéreo cerca de Washington?

Un camión particular fue visto este martes 28 de enero de 2025 sacando muebles, objetos religiosos y otros bienes de la Residencia Episcopal de Matagalpa, la cual fue ocupada por la policía del régimen desde agosto de 2022, cuando el obispo Rolando Álvarez fue forzado a un encierro.

El medio de comunicación **Mosaico CSI** documentó el hecho a través de una fotografía en la que se ve un pequeño camión blanco, con placa M 408763, transportando los bienes. Según el medio local, personas con chalecos están sacando y trasladando todos los muebles y objetos religiosos.

La abogada Martha Patricia Molina, quien documenta los atropellos que sufre la Iglesia católica en Nicaragua, divulgó en sus redes sociales que “camiones de la dictadura sandinista están robando y sacando cosas de la curia de Matagalpa”.

Nicaragüenses deportados serán recibidos en México

Parlamento sandinista da último golpe a la Constitución nicaragüense

La fantasía de Ortega sobre Nicaragua: “no hay desempleo”

TENDENCIAS

1 NOVIO DE LA JOVEN ASESINADA EN CAMOAPA POR SU PADRE REVELA CÓMO DESCUBRIÓ EL CRIMEN

2 ASÍ QUEDÓ REGISTRADA LA DRAMÁTICA CAPTURA DE UN NICARAGÜENSE POR MIGRACIÓN DE EEUU

3 CON UN TRUMP SIN CENSURA NI LÍMITES ¿QUÉ HARÁ ORTEGA CON SU RETÓRICA OFENSIVA CONTRA EEUU?



Cardenal Brenes afirma que frailes Carmelitas Descalzos se fueron de Nicaragua por "falta de personal"

El cardenal Leopoldo Brenes mencionó que los frailes Carmelitas Descalzos se fueron de Nicaragua por supuestamente "falta de personal".



Nicaragua Investiga

Es la dictadura la que está desmantelando la curia

Un laico de Matagalpa dijo a Mosaico CSI que es la misma dictadura Ortega-Murillo la que se

está llevando todos los bienes, porque en el Seminario Mayor de Filosofía San Luis Gonzaga “no dejaron que sacaran nada, solo dejaron que los seminaristas sacaran sus cosas personales”.

La Residencia Episcopal de Matagalpa es un edificio de alta plusvalía ubicado en pleno centro de la ciudad, lugar en el que permaneció varias semanas bajo asedio el obispo **Rolando Álvarez** junto a un grupo de seminaristas, antes de ser secuestrado por la policía del régimen.



Régimen sandinista confisca seminario mayor de filosofía en Matagalpa

El régimen de Daniel Ortega y Rosario Murillo confiscó este lunes el Seminario Mayor de Filosofía San Luis Gonzaga de la Diócesis de Matagalpa. La noticia fue confirmada por el padre Erick Díaz, quien declaró que la dictadura sandinista deja en un limbo a los seminaristas. «Una noticia muy triste. El Seminario San Luis Gonzaga, ... Sigue leyendo



Nicaragua Investiga

Lo extraño es que en el lugar no hay patrullas policiales, como suele ocurrir, pero puede ser que paramilitares, recién juramentados en Matagalpa, estén haciendo patrullaje y vigilancia.

El Seminario Mayor fue ocupado por la Policía Nacional del régimen y la Procuraduría General de la República el pasado 20 de enero, tres días después de que ambas instituciones ocuparon también el Centro Diocesano de Pastoral La Cartuja.